



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Sinaloa

15/10/2022

LEGISLATIVO



Adán Augusto pide a diputados colgarse la medallita y ser los primeros en votar

“Comenzamos en Sinaloa, porque se le ha estigmatizado injustamente”, justificó el Secretario de Gobernación, Augusto López, al ser Sinaloa el primer estado que visita para socializar la minuta de las reformas que prolongarán la permanencia de las fuerzas armadas en las calles hasta el 2028, haciendo tareas de prevención, e instó a los legisladores a sacarla de inmediato para que sea también el primero de los 32 estados en votarla y colgarse la medallita. Cerca de las diez de la mañana – el evento estaba programado a las nueve de la mañana-, llegó al Salón Constituyentes 1917 del Congreso del Estado el encargado de la política interna del país acompañado del gobernador Rubén Rocha Moya, donde lo esperaban, el diputado federal Ignacio Mier, y 39 de los 40 legisladores, y más se tardó en saludar y platicar con diputados locales y federales y a uno que otro invitado que a dar a conocer su posicionamiento.

<https://www.elsoldesinaloa.com.mx/local/adan-augusto-pide-a-diputados-colgarse-la-medallita-y-ser-los-primeros-en-votar-9035906.html>